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第７回地域振興策推進会議議事録 

 

1. 国道 33 号岩目地歩道整備・交差点改良工事について 

（会員） 

・ 工事に入る時期はいつごろになるか。 

（高知県） 

・ 現在、用地交渉を行っている段階。現時点では、工事の開始時期はお示しで 

きない。 

 

２. 公営住宅の整備について 

（会員） 

・ 実施設計の期間が伸びた要因は。 

（佐川町） 

・ 地権者との交渉や必要な事務手続きの確認に時間を要したため。 

  今年度末には農地転用や開発許可の事務手続きを終わらせるとともに、用 

地の所有権移転登記を目指す。 

 

 

 

 日時 令和７年５月 22 日（木）18:00～18:45
 場所 集落活動センター加茂の里 
 参加者 

（推進会員）
【会長】  

下川芳樹（佐川町議会議員 加茂地区在住） 

【副会長】  

大山端（加茂の里づくり会 会長） 

【会員】  

加納勝秀（長竹自治会長）、谷本緑（横山自治会代表）、森澤正
浩（竹ノ倉自治会長）、江口剛（本村西自治会長）、山脇弘之（本
村東自治会長）、保木良史（弘岡自治会長）

 （高知県） 【中央西土木事務所越知事務所】  

田村憲礼、松本清長、島崎大樹、森田守、近藤年猪、 

岩元謙則 

【環境対策課】 

 横山厚史、棚野孝康
 （佐川町） 【建設課】  

吉野広昭、大原秀平、浅奥章公、徳弘和也、福元誠 

【住民課】  

廣田春秋、岩佐秀幸、田内優成
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３. 町道横山線・長竹線改良工事について 

（会員） 

・ 本工事は予定どおり令和８年度中に完了するのか。 

（佐川町） 

・ 資料では令和８年度までとなっているが、令和９年度または令和 10 年度ま 

で工期を延長する見込み。 

 

４. 町道長竹１号線改良工事について 

（会員） 

・ 本工事は予定どおり令和９年度中に完了するのか。 

（佐川町） 

・ 令和９年度中には完了する見込み。具体的には、令和７年度から令和８年度 

までで大部分の工事を行い、残った箇所について、令和９年度に工事を行う予 

定。 

 

５. 宇治谷口 JR 踏切付近の改良工事について 

（会員） 

・ JR との交渉はまだ行っていないのか。 

（佐川町） 

・ 現時点で協議には至っていない。来年度以降に本格的な協議を行いたいと考 

えている。 

 

６. 町道竹ノ倉３号線の拡幅工事について 

（会員） 

・ 資料の位置図では工事箇所として赤い線が入っているが、計画は無くなった
のではないか。 

（佐川町） 

・ 現在事業は休止中ではあるが、計画が無くなったわけではない。状況によっ 

て、事業が再開する可能性もある。 

 

７. その他 

（会員） 

・ 町道竹の倉線の別の箇所について、約３年かけて町事業として改良を行うと 

いう話を聞いた。休止している事業の予算をこちらの町事業に回して、工期を 

短縮することはできないのか。 
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（佐川町） 

・ 振興策として使える予算がどれくらい残っているかを精査しないと、具体的 

な話ができないと思う。次回の会では、おおよその予算残額をお示しさせてい 

ただければと考えている。 

 

（会員） 

・ 会の資料には掲載されていない施策や案件（ソフト事業や砂防ダムに関する 

こと等）について、この推進会で検討することはできるのか。 

（佐川町） 

・ この推進会は、地域振興策の交付金を活用して行う事業に関して意見交換を 

行うもの。ソフト事業や砂防ダムについて、交付金事業として位置づけてい 

るものではないことから、今後検討していく際には、この会とは別で考えてい 

くことになろうかと思う。 

 

 

以上


